



Noticias

26 de enero del 2025

INFORME DE SUS PRIMEROS 100 DÍAS DE GOBIERNO: OCTAVIO RIVERO DESTACA LOGROS Y AVANCES EN OBRAS PÚBLICAS, DERECHO A LA INFANCIA E INFRAESTRUTURA DEPORTIVA

- Mantenimiento a la red de agua potable, reparación de fugas y cambio de la red de drenaje, acciones prioritarias
- El alcalde remarcó que se está haciendo una inversión histórica en la infraestructura deportiva, que asciende a un presupuesto superior a los 32 millones de pesos
- Se emprenderán trabajos de bacheo artesanal en calles empedradas del pueblo de San Pedro Atocpan, donde se invertirán 17 millones de pesos.

Al presentar su informe de las diversas acciones que ha desarrollado en los primeros 100 Días del Gobierno que lucha, el alcalde Octavio Rivero Villaseñor, destacó los logros y avances en el rubro de obras públicas, programas sociales, apoyo y sus derechos a las infancias e impulso a los productores del campo, además de reforzar y brindar mayor seguridad a la ciudadanía de los 12 poblados.

Ante la presencia del presidente del Tribunal Superior de Justicia, Rafael Guerra Álvarez y de la coordinadora de diputados de Morena en la CDMX, Xóchitl Bravo Espinosa; Octavio Rivero, refrendó su compromiso con la ciudadanía de los diversos poblados en seguir trabajando por el bienestar de la comunidad, ya que “en el gobierno que lucha hemos trabajado desde el primero de octubre para atender el mayor número posible de solicitudes en cada uno de los rubros que como alcalde me competen, e incluso hemos gestionado acciones con el gobierno de la Ciudad de México y con el Gobierno Federal para dar respuesta y solución a peticiones que están fuera de mi competencia”.

Durante su mensaje, Rivero Villaseñor remarcó que desde la 4ta transformación su gobierno sigue luchando por su gente y eso no se nos quita de la cabeza, “nuestro compromiso con el pueblo no ha cambiado y hemos luchado y seguiremos luchando para la gente y estamos cumpliendo. Este gobierno lucha por la libertad, por la justicia social y por el futuro de nuestra comunidad y de las próximas generaciones”.

Al subrayar que desde la campaña hizo promesas que ya han materializado como gobierno en estos primeros 100 días, el alcalde se comprometió a darle mantenimiento a las redes de agua potable, en este sentido, la alcaldía invirtió más de 7 millones de pesos para la rehabilitación de cerca de 2 mil metros lineales de la red de agua potable en los poblados de Santa Ana Tlacotenco, San Lorenzo Tlacoyucan, San Francisco Tecoxpa, San Pedro Atocpan, Villa Milpa Alta y San Antonio Tecómitl, beneficiando a más de nueve mil personas.



Otras de las acciones y logros destacadas, dijo el Alcalde fue el arranque de labores en las dos Bebetecas ubicadas en los poblados de Santa Ana Talcotenco y San Jerónimo Mictlán, donde se invirtió más de un millón de pesos, "sin duda, atender a la primera infancia es labrar el futuro, pues con la estimulación temprana a nuestros bebes, damos mejores herramientas físicas y emocionales a las generaciones venideras. Anunció que próximamente se inaugurarán Bebetecas en San Agustín Ohtenco en San Salvador Cuauhtenco, San Francisco Tecoxpa.

Durante su informe y acompañado de representantes de pueblos y barrios originarios, concejales y de su equipo de trabajo que se dieron cita en el Foro Cultural Calmécac, Rivero Villaseñor remarcó que los deportivos públicos han sido abandonados y ha propiciado el alejamiento de estos lugares y ha propiciado inseguridad y miedo, por lo que se decidió iniciar la remodelación de los deportivos de San Salvador Cuauhtenco, San Pablo Oztotepec y San Francisco Tecoxpa, donde se están realizando cambio de pasto sintético en las canchas de futbol, remodelación de canchas de basquetbol, futbol rápido, frontón, colocación de juegos infantiles, baños y aparatos de calistenia, pinturas, entre otras acciones como el mejoramiento de pistas de atletismo.

Resaltó que en Villa Milpa Alta se está construyendo lo que será la cancha más moderna y profesional el frontón en la alcaldía, una cancha que esta techada, con gradas, salones, vestidores, baños e iluminado, todo lo más equipado para recibir competencias y formar deportistas de alto rendimiento, "todo esto es para que las y los milpaltenses tengan actividades que fomenten la sana convivencia social y la actividad física, indispensable para el cuidado preventivo de nuestra salud.

Por lo anterior, el alcalde remarcó que se está diciendo una inversión histórica en la infraestructura deportiva, para la cual, la alcaldía invertirá un presupuesto superior a los 32 millones de pesos, interviniendo más de 57 mil metros cuadrados en total, donde se tiene contemplado remodelación de campos de futbol, canchas de frontón, culminación de la alberca de San Salvador y conclusión de las obras de la alberca de Villa Milpa Alta, entre otras.

Simultáneamente, detalló que, para mejorar las vialidades, se dio arranque en el mes de octubre con el programa de "Milpa Bache", y se comenzó a tapar todos los baches que habían sido detectados en la demarcación que asciende a más 10 mil, a la fecha se han atendido a más de 2 mil baches que equivalen a 3 mil 600 metros cuadrados. Asimismo, se realizaron trabajos de reencarpetamiento, por lo que la alcaldía decidió pavimentar la avenidas y calles principales de los pueblos de San Salvador Cuauhtenco, San Francisco Tecoxpa, San Jerónimo Miucatlán y en san Antonio Tecómitl y próximos en calles de San Pablo Oztotepec.

El alcalde anunció que se emprenderán trabajos de bacheo artesanal en calleas empedradas en el pueblo de San Pedro Atocpan, donde se invertirán 17 millones de pesos.

Al referirse al tema de los servicios urbanos, Rivero Villaseñor emprendió el programa "Alcalde que Lucha" y en la que se ha intervenido y trabajado en espacios públicos, mejorando su entorno urbano en 5 poblados: Villa Milpa Alta, en el Deportivo G-1 y Explanada de la Alcaldía; Santa Ana Tlacotenco, San Pedro Actopan, San Bartolomé Xicomulco y en San Antonio Tecómitl.

En esta acción personal de la alcaldía y de la estructura con el apoyo de vecinos se han intervenido espacios públicos, donde los vecinos se acercan directamente para solicitar poda de árboles, sustitución de lámparas o luminarias, retiro de postes, balizamiento y recolección de residuos, con lo que hemos beneficiado un aproximado de 66 mil habitantes de la demarcación.

En el tema de seguridad, el Edil expresó que esta problemática ha venido atendiendo desde diversas aristas y con diferentes instancias y niveles de gobierno. En este rubro ha habido avances significativos, implementando 37 mil 182 acciones de gobierno, incluyendo 63 sesiones de gabinete como las que se realizan a nivel federal y diversas actividades de seguridad en diferentes zonas de la alcaldía, destacando entre las cuales destacan: visitas a comercios para inhibir los delitos de robo y de extorsión, visitas de atención a Casa Habitación, visitas Contacto Ciudadano en conjunto con las coordinaciones Territoriales, acciones de código Proto-escolar, entre otros.

Remarcó que, desde que inició el gobierno que lucha, realizaron operativos para inhibir delitos de alto impacto, en la que participan conjuntamente la secretaria de Marina, el Ejército, Guardia Nacional, y la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, con un total de 325 operativos.

Simultáneamente se ejecutaron varios operativos en conjunto con la Fiscalía General de Justicia, de navidad segura, para festividades religiosas, eventos tradicionales, día de muertos, la feria del mole, eventos artísticos, feria de la barbacoa fiestas decembrinas, salvando vidas, pasajeros seguros y el operativo Muralla, entre otros.

En el Informe de los primeros 100 Días del Gobierno que lucha estuvieron presentes: los diputados locales: Yuriri Ayala, Carmen de la Rosa, Juana María Juárez, Alberto Venegas; los diputados federales Mónica Fernández, Edén Garcés, así como la diputada Paula Alejandra Pérez, presidenta de la Comisión de Pueblos y Barrios Originarios del Congreso de la CDMX; autoridades representes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, Integrantes de Consejo Ciudadano de la Fiscalía de la CDMX, representantes de Morena y del PT ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México; así como representantes del sector educativo, del TJA, de la Guarda Nacional, Corena, sociales, ejidales, comunales, de la lengua Náhuatl, coordinadores territoriales, líderes sociales, sindicales, religiosos, habitantes de la demarcación, entre otros.

